

Página: 1, 6

**Chertorivski:** "Hay que revisar tarifas de agua"

SALOMÓN CHERTORIVSKI

# Va por revisar las tarifas de agua en CDMX

Considera que **no debe dar miedo hablar de temas fiscales**; lamenta que en la capital no hay planeación

#### LAURA ARANA

-metropoli@eluniversal.com.mx

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, afirmó que se requiere revisar las tarifas de agua.

"Lo digo con toda seriedad, no es posible que una familia en un departamento en las Lomas de Chapultepec pague 40 pesos por metro cúbico, mientras una familia en Iztapalapa, con una pipa, paga 130 pesos por el mismo metro cúbico", señaló durante un foro con integrantes de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI).

"Necesitamos cambiar la lógica. No nos debe de dar miedo en las candidaturas hablar de tarifas, de hablar de temas fiscales, porque sino cómo se hace todo esto", insistió al explicar el proyecto de agua que aplicará en caso de ganar las elecciones el 2 de junio.

También destacó que en la capital no hay planeación y lo que se lleva a cabo es por "ocurrencias, por momentos y por hígado".

"Sin planeación no hay nada. Sale mucho más barato invertir muy bien 3% del proyecto en planearlo para que después se haga bien. Una ciudad no puede estar sin planeación, y aquí no planeamos nada. Todo va saliendo por ocurrencias, por momentos, por hígado. Necesitamos un plan", indicó el abanderado de MC.

Refirió que se requiere salir a buscar la inversión, ya que la economía se estimula. "La economía está destrozada, no estamos creciendo, no se invita a la inversión, no se sale al mundo a buscar inversión" y recordó que él alentó la Fórmula 1 y promocionar la marca CDMX.

"Las economías se estimulan. Necesitas ir a buscar la inversión y traer los momentos que te generan estímulos a la economía. Esta ciudad lo tiene todo, pero la hemos dejado muy pobre".

Sobre las soluciones para combatir la falta de agua, propuso crear plantas de tratamiento y de potabilización de agua, reforestación del sur de la capital, un programa de reapertura de ríos, comenzando con el río La Piedad, en Viaducto, así como una nueva cultura del agua.

En materia de desarrollo urbano, indicó que alentará la vivienda vertical en la capital, y para reducir los tiempos de traslado en la Ciudad, prevé un plan integral, que implicaría acercar la vivienda a los centros de trabajo.

Sin planeación no hay nada. Sale mucho más barato invertir bien 3% del proyecto en planearlo"

#### SALOMÓN CHERTORIVSKI

Candidato a la Jefatura de Gobierno

#### COMPROMISOS

El aspirante de Movimiento Ciudadano expuso estrategias como:

- Impulsar la economía y salir al extranjero en busca de inversión.
- Combatir la falta de agua mediante plantas de tratamiento y de potabilización, reforestación del sur de la capital, un programa de reapertura de ríos, así como una nueva cultura del agua.
- En materia de desarrollo urbano, alentar la vivienda vertical y acercarla a los centros de trabajo.
- Sistema de planeación funcionando en un año con Plan de Desarrollo y de Ordenamiento Territorial aprobados.



EL UNIVERSAL

Página: 1, 6



En un foro de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios, Salomón Chertorivski se comprometió a salir a buscar inversiones para la capital.



La Jornada Sección: Capital 2024-05-16 04:30:08

121 cm<sup>2</sup>

Página: 31

1/1

### Brugada llama al consenso con firmas inmobiliarias

#### **ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

La candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, ofreció a empresarios definir juntos la política pública en materia de desarrollo inmobiliario y delimitar las zonas donde se pueda construir en la Ciudad de México.

En un encuentro que sostuvo con integrantes de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), quienes expusieron que hablar del cártel inmobiliario da una connotación negativa a sus proyectos, la morenista aclaró que utiliza este término sólo para referirse a los funcionarios corruptos que permitieron el desorden en el desarrollo urbano y no al sector que cumple con la ley.

Durante su participación en la Expo Desarrollo Inmobiliario anual, The Real Estate Show, en Santa Fe, la morenista propuso establecer mesas de trabajo para que antes de octubre se cuente con un diagnóstico de lo que pasa y hacia dónde ir, pues agregó que se trata de una de las industrias más importantes para la economía de la ciudad.

Aseguró que en ese diálogo se evaluarán las zonas donde se pueda construir y donde no: "ya tenemos nosotros esas definiciones, pero hay que irlo platicando y matizando con ustedes. Que quede claro que la nueva política pública de desarrollo inmobiliario en la capital la haremos con ustedes".

#### Cumplir con la ley

Brugada dijo que es importante que se cumpla con la Constitución, por lo que se fortalecerá el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva y se comprometió a someter a consulta el Programa General de Ordenamiento Territorial, así como el de Desarrollo, con el fin de recuperar el crecimiento ordenado de la ciudad con políticas que garanticen su sustentabilidad.

También habló sobre el tema del agua, e indicó que es necesario cambiar el actual modelo de gestión, por lo que planteó la recuperación del líquido pluvial para llevarlo a grandes reservorios en la zona metropolitana, para que con la mejor tecnología pueda ser regresado al valle de México.



Invitó a empresarios del ramo a verificar dónde pueden construir



2024-05-15

## Máynez y Chertorivski rechazan iniciativa del PRIAN para modificar tarifas del Metro

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/maynez-y-chertorivski-rechazan-iniciativa-de-costos-en-metro-cdmx

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, recorrió este 15 de mayo las Líneas 9 y 3 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, en compañía del aspirante por la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, quienes rechazaron la iniciativa del 'PRIAN' para modificar la tarifa de dicho transporte.

El abanderado de Movimiento Ciudadano aprovechó para escuchar las inquietudes de los usuarios y también para tomarse algunas 'selfies', mientras portaba su playera de fútbol de los Pumas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Previo a su reunión en la Expo Desarrollo Inmobiliario, Máynez recorrió las instalaciones del subterráneo en conjunto con el candidato a la Jefatura, quien portaba una playera con el mapa de las estaciones del Metro de la Ciudad de México, lugar donde ha recorrido varias Líneas durante su campaña electoral.

Máynez cuestiona el aumento de tarifas

Álvarez Máynez señaló que la capital necesita más Líneas del Metro y ampliación en algunas que ya existen, además de un mayor presupuesto.

"La Ciudad de México merece más Líneas de Metro y ampliación de las existentes, además de más recursos para su mantenimiento", aseveró.

Agregó que la propuesta de PRI, PAN y PRD en la Ciudad de México para aplicar una tarifa diferenciada y modificar la que actualmente está de cinco pesos, es "absurda", pues mencionó que afecta a los usuarios que recorren distancias largas.

"Hoy estuve, junto a Chertorivski, en el Metro, para platicar con los usuarios y dejar en claro lo absurdo que es la propuesta que ayer presentó el PRIAN para elevar el costo a quienes viajan distancias largas", indicó.

IAZD

2024-05-15

### Taboada pide tomar fotos de actas de resultados en elecciones: "que no nos roben el triunfo"

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-solicita-fotos-de-los-ciudadanos-en-elecciones-cdmx

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada, hizo un llamado a sus simpatizantes para toma de fotografías de las casillas y de las actas de resultados en las votaciones, esto con el fin de evitar "que nos roben la elección".

A través de un video difundido en su cuenta de X, el abanderado del PAN, PRI y PRD en la capital del país, solicitó que las imágenes sean publicadas en las redes sociales.

"Vamos a llenar las urnas de votos y las redes de fotos, porque somos más los que queremos un cambio. Tómale foto a tu casilla, que se vea la participación. Tómale foto al acta de resultados, evitemos que nos roben la elección" expuso el candidato.

"Nos estamos jugando el futuro de nuestra ciudad, es ahora o nunca. Es tiempo de convertir el entusiasmo en votos por el cambio", expresó Taboada Cortina.

También invitó a los ciudadanos a ejercer su voto el 2 de junio, puesto que destacó que está a punto de llegar el momento más importante del proceso electoral.

"Estamos a nada de ganar la elección, todos tenemos que salir a votar para que no nos roben el triunfo"

"En 90 días de campaña, escuchamos el sentir de millones de chilangas y chilangos hartos del mal gobierno, y la clara incapacidad de quienes se sienten dueños de la ciudad. Pero llegamos al momento más importante, salir a votar por el cambio", expuso.

**IAZD** 

2024-05-15

### Santiago Taboada invita a empresarios a marcha de la 'Marea Rosa' en Zócalo de CdMx

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-invita-a-adi-para-la-marcha-de-la-marea-rosa-en-cdmx

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada, invitó a empresarios del sector inmobiliario a la marcha de la llamada "marea rosa" que se llevará a cabo este domingo en el Zócalo capitalino.

Durante su participación en la "Expo Desarrollo Inmobiliario The Real Estate Show 2024", el abanderado del PAN, PRI y PRD, mencionó que, en la marcha su coalición sellará un pacto con la sociedad civil.

"Pedirles, ustedes son cabezas de este sector y ejercen un liderazgo particular con las personas que trabajan con ustedes. Pedirles que ojalá nos puedan acompañar este domingo al Zócalo, a sellar este gran pacto con la sociedad civil. No solamente esto es una elección de partidos, queremos hacer de nosotros, de este proyecto, los compromisos de la sociedad civil", resaltó.

En el evento, organizado por la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), Taboada Cortina también solicitó a los presentes votar el 2 de junio, al subrayar que, a mayor participación ciudadana, el bloque opositor tendrá más posibilidades de ganar los comicios.

"Ya lo dijo Xóchitl, participando en esta ciudad, ya lo demostramos, en el 2021, ganamos esta ciudad por dos estadios Azteca llenos, porque fue la elección con mayor participación en la historia de la ciudad de las elecciones intermedias. Si participamos, no solamente vamos a ganar la ciudad, vamos a aportar lo suficiente para que Xóchitl Gálvez sea la próxima presidenta", destacó.

Taboada busca una ciudad de inversiones

El candidato resaltó que, aún cuando ha sido un sector muy señalado por el actual gobierno, su aportación para el crecimiento económico de la ciudad ha sido fundamental, por lo que se comprometió a generar las condiciones para que vean en la capital una opción segura para invertir.

"Quiero hacer una ciudad más moderna, sustentable, con futuro... Yo quiero tener, no solamente la ciudad más equilibrada y justa, sino con un mejor desarrollo económico. Yo quiero, que a partir de que ganemos la elección el 2 de junio, nos sentemos a ver cómo regresamos esas inversiones que ustedes se llevaron a otros estados de la República porque faltó certeza, diálogo y apertura", añadió.

"Eso es lo que quiero que le ayuden a la ciudad los próximos 6 años, a que la repensemos, a qué juntos, consultando a todos los sectores de la sociedad, repensemos la ciudad y regresen con esas inversiones, con ese ánimo, hacer de la Ciudad de México lo que debe de ser: la ciudad económicamente más importante de este país", apuntó el abanderado de "Va X México".

¿De qué va la marcha "marea rosa"?

La marcha infundada por la organización civil, es un movimiento que busca luchar por la democracia y la permanencia del Instituto Nacional Electoral (INE).

La movilización política tendrá lugar este 19 de mayo en el centro capitalino, la cual dará inicio a las 9:30 horas, el evento será a nivel nacional e internacional, y contará con la participación de Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada.

IAZD